
 

同窓会報        兵庫教育大学学部同窓会 

                                                         令和4年１月 発行 

「令和４年学校教育学部同窓会総会・研修会」をハイフレックスで開催しました 
 

令和４年１月８日（土）に、同窓会総会ならびに研修会を開催しました。新たな試みとして、会場

参加とオンライン参加を選べるハイフレックス方式で行いました。開催直前に音声がつながらなく

なるなどのトラブルも発生しましたが、会場参加者の皆さんの落ち着いた的確なフォローで、無

事に開催することができました。大学からは須田康之副学長、講演者の森山潤教授が参加してく

ださいました。参加者は、会場が 33名、オンラインが 53名でした。会場は加東キャンパス総合

研究棟の大会議室です。 

 

南埜猛庶務（2期）のご冥福を祈って黙祷を行いました 

 開会に先立って、令和 3 年 12 月にご逝去された同窓会庶務の南埜猛さん（2 期 

本学教員）のご功績とご冥福をお祈りして黙祷を行いました。 

 

令和4年総会 

総会は、秋光恵子さん（1期 本学教員）が司会進行を行いました。笠原恵さん（1期 

本学教員）が議長として選出され、以下の議案について審議がなされ、すべて原案通り承認されました。 

 １号議案「令和３年事業報告」 

 ２号議案「令和３年会計決算報告 

及び監査報告」 

 ３号議案「同窓会役員」 

 ４号議案「令和４年事業計画」 

 ５号議案「令和４年会計予算」 

  

 

 

 

 

 

 

竹安会長・須田副学長からご挨拶 

研修会の開会にあたって、竹安雄一同窓会長（21 期）が兵教大愛にあふれる挨拶を行い、続いて顧問として会場に出

席ただきました須田康之副学長から大学の現状も交えてご挨拶をいただきました。 

 

 



 

森山潤教授による講演 

兵庫教育大学教授 森山潤先生より、「授業における効果的な ICT 活用」と題し

てご講演をいただきました。森山先生は ICT 教育の第一人者です。コロナ禍にお

いて、教育現場で喫緊の課題となった ICTの活用について、教育現場の現状をふ

まえて、どのような場面で活用するのが効果的か、どのような活用方法があるかな

ど、具体的でとてもわかりやすいお話でした。会場参加者への質問も交えながら、

楽しく有意義な講演会となりました。 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

森田啓之教授による話題提供 

続いて、1 期生の森田啓之教授より、「令和 5 年度から変わる部活動！ 保護者，地域の人間，教員として知っておこ

う」というテーマで話題提供をしていただきました。森田先生は兵庫県の部活動に関する審議会の座長をされており、現

在、そしてこれからの方向性を一足早く教えていただきました。指定質問者の中村宏美さん（10 期生）とのやり取りを通

して、課題も明確になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回の総会・研修会のハイ

フレックス開催は、鈴木正敏庶

務（2 期 本学教員）の尽力で

見事に成功できました。綿密

に準備いただいた役員・幹事

の皆様お疲れ様でした。 

一日も早くコロナが収束し、

これまでのように開催できる

日を楽しみにしています。 

 

 

 

 

 

 

 

＜お悔み＞ 

冒頭でも述べましたが、学部同窓会の庶務としてご尽力いただきました南埜猛氏（２期 本学教員）が、令和 3 年

12月20日にご逝去されました。南埜先生の同窓会への多大なご貢献に深く感謝いたしますとともに、心よりご冥福

をお祈りいたします。 
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